

Generalidades

Lugar: Vía Zoom

Fecha: martes 14 de enero de 2025

Hora: 16h00

Quórum

MSc. Manuel Avilés Leóri Presidente

Lcda. Olga Mora Sesme Vicepresidenta

Mgtr. Marcela Duarte Quinto Vocal Principal

Sra. Sandra Haro Vocal Principal

Sr. Ivis Iván Rivas Valero Vocal Principal

Orden del día:

- 1.- APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.
- 2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA Nº 024 DE SESIÓN ORDINARIA FECHADA EL VIERNES 20 DE DICIEMBRE DE 2024.
- 3.- INFORME DEL PRESIDENTE.
- 4- VARIOS Y RESOLUCIONES.

En la parroquia El Laurel del cantón Daule, a los catorce días del mes de enero de dos mil veinticinco, a las dieciséis horas, de conformidad a lo que establece el Art. 318 del COOTAD se reúnen en SESIÓN ORDINARIA, previa convocatoria del MSc. Manuel Avilés León, presidente del GAD Parroquial, y con su presencia los siguientes señores: Olga Claudina Mora Sesme, Marcela Kinberly Duarte Quinto, Sandra Emerita Haro Espinoza, Ivis Iván Rivas Valero, VOCALES PRINCIPALES DEL GAD PARROQUIAL y la Téc. Belkis Xiomara Haro Alvarado, SECRETARIA GENERAL. PRESIDENTE MANUEL AVILÉS LEÓN: Buenas tardes estimados compañeros, es un gusto reunirnos el día de hoy, damos inicio a ésta sesión, señora Secretaria proceda a constatar quorum.



CELEBRADA POR LOS VOCALES DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL EL LAUREL

SECRETARIA TÉC. BELKIS HARO ALVARADO. - Gracias señor Presidente, procederé a constatar el quórum reglamentario.

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM

MORA SESME OLGA CLAUDINA, PRESENTE; DUARTE QUINTO MARCELA KINBERLY, PRESENTE; SANDRA EMERITA HARO ESPINOZA, PRESENTE; IVIS IVAN RIVAS VALERO, PRESENTE; MANUEL ALFONSO AVILÉS LEÓN, PRESENTE.

SECRETARIA TÉC. BEILKIS HARO ALVARADO. - Sr. Presidente contamos con el quórum reglamentario.

PRESIDENTE MANUEL AVILÉS LEÓN: Por favor sírvase dar a conocer el orden del día señora secretaria.

SECRETARIA TÉC. BELKIS HARO ALVARADO: Procedo a dar lectura al orden del día señor presidente:

- 1.- Aprobación del orden del día.
- 2.- Lectura y aprobación del Acta No. 024 de sesión ordinaria de fecha viernes 20 de diciembre de 2024.
- 3.- Informe de actividades del Presidente.
- 4.- Varios y resoluciones

PRIMER PUNTO: LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

VOCAL SANDRA HARO ESPINOZA. - Señor Presidente, señores Vocales, proporgo y elevo a moción el primer punto del orden del día que es LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. Ésta moción es apoyada por la Vocal Marcela Kinberly Duarte Quinto.

Existiendo una moción presentada y debidamente apoyada, el Señor Presidente dispone que por Secretaría se someta a votación lo cual se cumple con el siguiente detalle:

VOTACIÓN

SANDRA HARO ESPINOZA, **PROPONENTE**; MARCELA KINBERLY DUARTE QUINTO, **A FAVOR**; OLGA CLAUDINA MORA SESME, **A FAVOR**; IVIS IVAN RIVAS VALERO, **A FAVOR**; MANUEL ALFONSO AVILÉS LEON, **A FAVOR**.

Por Secretaría se da a conocer que el primer punto del orden del día se aprueba con cinco votos a favor.

SEGUNDO PUNTO: LECTURA Y APROBACION DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA NUMERO 024 CON FECHA VIERNES 20 DE DICIEMBRE DE 2024.

VOCAL MARCELA DUARTE QUINTO. - Propongo y elevo moción para que se apruebe el segundo punto, lectura y aprobación del Acta de sesión ordinaria N° C24 con fecha viernes 20 de diciembre de 2024. Esta moción es apoyada por la Vocal Olga Mora Sesme.

Existiendo una moción presentada y debidamente apoyada, el Señor Presidente dispone que por Secretaría se someta a votación lo cual se cumple con el siguiente detalle:

VOTACIÓN

ágina 2



MARCELA KINBERLY DUARTE QUINTO, PROPONENTE; OLGA CALUDINA MORA SESME, A FAVOR; SANDRA EMERITA HARO ESPINOZA, A FAVOR; IVIS IVAN RIVAS VALERO, A FAVOR; MANUEL ALFONSO AVILÉS LEON, A FAVOR.

Por Secretaría se da a conocer que el segundo punto del orden del día se aprueba con cinco votos a favor.

TERCER PUNTO: INFORME DE ACTIVIDADES DEL PRESIDENTE

PRESIDENTE MANUEL AVILÉS. - Como ustedes verán decidimos todavía estar por zoom en diciembre yo les dije.

PRESIDENTE MANUEL AVILÉS.- Sé que ustedes han ido ya presencialmente al GAD PARROQUIAL, habíamos quedado que si podrían vayan me alegra que haya estado Marcela, Iván, Sandrita también creo que ya va a comenzar a ir ustedes saben que yo he ido esporádicamente he hecho unas que otras actividades, he ten do reuniones, les he sido sincero que no he estado todos los días y ustedes lo saben no les he ocultado yo se los he dicho a ustedes ahora estoy un poco más tranquilo sin embargo no hemos balado la guardia, el día sábado estuve en la calle como hasta las ocho de la noche me quedé aquí en la casa, el día domingo me quede hasta después de que entregamos juguetes con Belkis en Aguas Blancas, cumpliendo una promesa que hice allá y de ahí me fui. Trato de no salir mucho igual no hay que confiarse porque habían mucho rumores y no hay que tapar el sol con un dedo ustedes saberi que habían mucho rumores feos sobre mí, decían muchas cosas y más vale prevenir que lameritar, pueden decirme que soy cobarde que no doy la cara, lo que quieran decirme la vida es la vida y vivimos una sola vez, entonces hay que cuidarse porque decian muchas cosas feas sobre mí pero se sobrellevarlas, yo soy muy creyente en Dios la Sangre de Cristo me protege y no va a pasar nada, igual hay que poner de la parte de uno, Dios dice cuídate que te cuidaré. Lo que si he hecho es mucho teletrabajo, he hecho muchas llamadas, gestiones, que ya se ve el resultado si ustedes revisar la página del GAD hoy se subió la entrega de los kits agrícola que da el MAGAP valorados en doscientos cuarenta y tres dólares con treinta centavos, el agricultor pone un porcentaje que era de cuarenta y tres dólares con treinta centavos. ¿A quiénes les dieron? Por eso les digo cuando se trabaja en conjunto como Vocales y no solo como Manuel Avilés, porque todos somos el GAD PARROQUIAL, obviamente que la figura que resalta es la mía porque obviamente soy el Presidente y yo sé ustedes no se sienten mal por aquello porque sabemos en lo que estamos. Entonces me siento contento porque le proyecto se hizo realidad fue tangible, no un proyecto para recaudar, un proyecto para cumplir con lo que dice la constitución lo que dice el COOTAD, no, sino que fue un proyecto tangible que fue haber formado con la asociaciones agrícolas ya establecidas, estoy muy contento porque ya dio sus primeros resultados, esta semana estuvimos así, fuimos al MAGAP, mira que se le pago en noviembre a Karla Zambrano sin embargo ella estuvo trabajando en diciembre, enero, hasta que se dio esto de las asociaciones que muchos dirigentes no creían como el señor Simón Chiriguaya, es una persona que se maneja a su manera, es un señor que solo pide y cuando no le das critica, y te aísla, vive comparando de veinte años atrás, él es todólogo, él ha hecho comentarios de que eso no existía que es por gusto pero el sí cobra en cada reunión cinco dólares a todos los socios y yo no



sé para qué, acá no se ha cobrado nada, lo único que se ha cobrado es para hacer la declaración juramentada cuando se hizo ese papel. Entonces una vez que ya tenemos ésta f gura que ya tienen vida jurídica a quince recintos que se hicieron, los demás no creían, no se organizaron, y ya están dándoles, se contrató un carro, ellos pagaron por ese carro, les hago un solo flete y les entrego hoy día, cuando me llamaron yo venía para acá no pude, ni pude avisarles a ustedes porque no iban a ir, pero er la próxima que vamos a hacer entregas si les voy a avisar y que estemos todos nosotros ahí. Eso se inició de un proyecto nuestro institucional, entonces que se hizo, la reunión con los del MAGAP, se construyó esto y se dio esto de los kits que son completos. Hoy se entregó aproximadamente cuarenta, creo que mañana o pasado se van a entregar cuarenta y ocho y así poco a poco yo les haré saber para que ustedes estén presente también, ustedes saben que yo siempre los he invitado a todos que no hayan logrado ir es otra cosa a todos los eventos que me han invitado o se han organizado a ustedes se los ha invitado pero no los he visto y si han ido lo han hecho un poco tarde, como Olga que estuvo en el evento de los dirigentes que se hizo una comida, unas cervecitas, una torta y un presente no muy caro pero significativo, eso fue el cinco de enero, los reyes, entonces la pasamos muy bien, el seis de enero tuve una invitación de la Reina que fue también en la cabaña de Miguel donde entregó los juguetes no sé si a ustedes le habrán pasado la invitación también, Iván también hizo una entrega con la Virreina y las otras chicas, porque éstas chicas se habían separado por chismes y diretes por chismes y etc, también estuve en Prefectura hablando por el tema de lo que está por darse aunque la verdad es que si soy sincero no creo que ahora en invierno pueda darse, ya está subido pero la Prefectura no ha dado el anticipo a ésta empresa que va a trabajar en el muro de contención de Laurel, también fui con Alfredo Vera para el tema de la carretera Laurel - Junquillal, si ustedes revisan el sistema está aprobado, está subido todo, ¿Qué no ha hecho la Prefectura? no ha dado el anticipo nada más, todo se estuvo haciendo. El día domingo a manera personal entregue unos juguetitos sencillos, ustedes saben cómo está la situación, pero los niños quedaron muy contentos, niño es niño, fueron como treinta y cinco niños entre varones y mujeres, les llevé unas colitas, dulces, me fui con Belkis nada más, de puerta en puerta, pero al final se juntaron en una sola casa y lo del proyecto tamb én estuve reunido con la Socióloga Zambrano para ver si se continúa con el Proyecto Fortalecimiento de la Ruralidad, en su segunda fase, ustedes saben que Laurel se inunda, tiene sequía, porque no existen organizaciones con el tema del aqua, no tenemos ninguna, (excepto palo alto, por ahí creo que Betty Rivas pero eso pertenece a los Tintos) Juntas de Riego o Juntas de agua, así como se formó las asociaciones agrícolas constituidas que van a tener montones de beneficios, llámese estos económicos, o de servicios, así mismo las Juntas de Riego, dicho por el mismo Viceprefecto una vez que estén constituidos ellos acceden a créditos, incluso muchos de éstos créditos son no reembolsables, para compra de bombas de riego de tres pulgadas, riego, ahí si se puede crear lo que una vez se habló, como lo tienen ciertos recintos de Daule, Plan América por ejemplo un canal de riego aéreo no subterráneo. entonces todo eso se puede hacer pero cuando estén constituidos. Cuando nosotros tuvimos la asamblea con la comunidad recuerden que se dejó unos rubros para eso



para este proyecto así como en su momento se dejo ese rubro para las asociaciones agrícolas también hay un rubro que la comunidad lo pidió para limpieza de canales, la Prefectura no nos ha cobrado ni un centavo ni hemos hecho convenio, la Prefectura nos ha dado voluntariamente eso también hay un rubro así mismo para fortalecer y crear las Juntas de Riego o las Juntas de Agua, y pues con eso se puede justificar el pago de la Socióloga a través de un Proyecto o un Proceso, he tenido constantes y muy prolongadas a través de zoom, bueno presencialmente también estuve, con Rosiris, Vicente y con Betty, ustedes sabrán que hasta mañana podemos subir el PAC y POA, ahora han cambiado muchas cosas, ahora se ha puesto más complicado hacer un proceso, yo les voy a pasar a ustedes para la información para que lean, porque a veces les paso cosas y ni los leen, les voy a mandar lo que la constitución dice, lo cue ha cambiado en lo que es contratación pública los cambios que ha habido, justamente cuando uno quiere hacer un proceso los cambios han sido estrictos, las cosas están bastante cambiadas, por ejemplo no puedo mover por mover una partida presupuestaria quitarla acá y ponerla allá si no tengo un justificativo, un estudio, un análisis, para poder mover se me ocurre "de las festividades hay cuarenta mil dólares y lo veo muy poco quiero sacar dieciocho mil de acá", tengo que justificar aquello, así mismo ahora haciendo un proceso tengo primero que mandarlo a una institución que no recuerdo el nombre que es creada justamente por ellos por la contraloría para que ellos devuelvan el proyecto aprobado o corregido, imaginate, entonces están más fregado los asuntos de sacra dinero en obras o proyectos sociales, o infraestructura de lo que sea así por así. En Palo Alto no se pudo hacer el terna de la mejorar de la cancha porque no hay escrituras, yo no sé cómo Pedro Salazar construyó eso si esos predios están de manera privada a nombre de un hermano de la señora Betty Rivas, están un poco resentidos, un poco molestos pero no es mi culpa como puedo construir yo en un lugar que es privado, no hay una escritura en el municipio ni en la junta parroquial que diga que ese terreno sea para el GAD, hay unos rubros para parques y canchas que los podemos hacer también, he pensado en San Gregorio que dijeron que tenían un terreno y que lo iban a donar, en Río Nuevo de igual manera, como dice Iván la gente quiere ver obras, quiere ver le edificio, recuerden que tenemos poco presupuesto, nunca se olviden de eso porque ustedes son los principales en hablar con la comunidad, la gente disfruta de las festividades, disfrutan de los bailes al máximo pero no les satisface aquello, también quieren una obra, no les satisface aquello también quieren que nos preocupemos por los niños, por los Grupos Prioritarios, por los Adultos Mayores, entonces nos dan palo por todo y se hace lo cue se puede y la constitución nos obliga a eso, a atender a los niños y a los Grupos Prioritarios. Tenemos convenios con MIES pero no es lo mismo como lo que nosotros hemos hecho, la gente se siente contenta. Había hablado en la reunión que tuve ayer con Rosiris y Don Vicente y hoy también hable con Betty el tema de presupuesto, festividades, hablaba con Iván que estuvimos el lunes resolviendo un problema en el Cementerio que por cinco centímetros querían que saquemos una bóveda, eso fue un relajo, entonces tenemos totalmente prohibido otorgar permiso de construcción sobre tierra, a nadie, gracias a Dios se resolvió, me considero un gran negociador se dialogó con ambas partes ya que estaban furiosos la señora que se sentía afectada Marjorie,



la mujer de Cristóbal el Chino Bajaña que había puesto hasta un abogado, una demanda al GAD PARROQUIAL, a mí, se resolvió aquello. También se le puso maya a las puertas del cementerio para que dejen que ingresar animales como gallinas, perros, gatos, ese trabajo lo hizo Gilson y yo les mandé fotos y quedó muy bien.

4- VARIOS Y RESOLUCIONES.

RESIDENTE MANUEL AVILÉS LEÓN. - Entonces hablaba con Iván la misma gente que critica que quiere ver las obras quiere fiestas. Desde el punto de vista cultural no pagano siempre dije "me gustaría un carnaval como el que el Padre Lothar hacía" con disfraces, niños, jóvenes, bandas, grupos folclóricos, algo cultural como lo hacen en la Sierra, entonces porque no crear esa cultura en El Laurel, y que la gente diga "vámonos a Laurel que allá son bonitos los carnavales". Por ejemplo el Alcalde del cantón San Miguel ese Alcalde hace un evento super lindo para carnaval, porque no así como también nosotros dejamos bien en alto el nombre de Laurel con Las Regatas, que este año deben ser igual o mejor que el año pasado, Las Regatas quedaron establecidas gracias a nosotros al GAD Parroquial Las Regatas están consideradas como las mejores Regatas de la Provincia de Guayas, siempre se los digo a ustecles porque como yo tengo reuniones en CONAGOPARE y todos los Presidentes diceri lo mismo, la molestan incluso a la de Villamil y a la que hace las regatas de antaño, a Posorja y ni ellos tienen las Regatas que nosotros tenemos entonces había planificado con Iván pero recuerden que estamos cortos de rubros, nosotros podemos poner una parte y lo otro me toca a mí negociar con las personas, hay que buscar auspiciantes. consígueme una orquesta con amigos, se pagan los permisos, ahora ustedes ya saberi que está difícil y todo es dinero entonces se gasta de cuatrocientos a seiscientos dólares en esos permisos y nosotros no nos beneficiamos de absolutamente nada más bien nos sale la plata porque la gente está apagada en navidad me contaron que todo estuvo triste por las cosas que han pasado no hay que tapar el sol con un dedo el Laurel se convirtió en el foco de atención, tanto así que hasta los militares han estado como dijo Marcela, y el sábado pasado también estuvieron y en los carros del Municipio también andaban, imagínense entonces la gente está triste, desmotivada pero ahí viene la contraparte ahí viene el CARNAVAL DE LA ALEGRÍA, vamos a motivar de ésta forma a que se reactive nuevamente la microeconomía local, el turismo local, y porque no de otras partes que vayan a Laurel. porque se va a hacer mucha publicidad a partir de febrero en adelante, se ha puesto la playita también.

PRESIDENTE MANUEL AVILES LEÓN.- Perfecto, una jaba tienes para ese día, una de modelo que es la favorita mía. Entonces lo celebramos ahí obviamente con pocos recursos porque yo quiero es hablar con la empresa privada para ver si ellos aportan, déjenme ver como hago o buscar auspiciante porque no nos va a alcanzar los recursos porque las festividades no se van a aumentar y de ahí se va a dividir, se va a desglosar y el justificativo será el tema turístico, cultural, que lo dice la constitución, nos basamos a la ley, no es porque se me ocurrió a mí, no, vamos a poner a los niños a los jóveries a los adultos mayores y podemos terminar con una elección de Reina sin traje de baño simplemente ropa deportiva que no se vea mucha vulgaridad para que no haya morbo, entonces en traje deportivo, sexy, bonito, unas licras, yo que sé algo así ya, entonces



CELEBRADA POR LOS VOCALES DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL EL LAUREL

pero el tema cultural si, invitar instituciones que presenten y a cada parroquia vecina incluso de Salitre: Vernaza, invitarlos y que cada GAD lleve grupos folclóricos, de disfraces y así podemos motivar a la gente que lleva esta tristeza. Ustedes saben que yo ya voy a tener el tiempo disponible solamente para el GAD ya se los dije la vez pasada que ya estoy en mis últimos meses acá en la Universidad, creo que sería el boom arrancar así con el tema de festividades, los escucho sus opiniones para mi si importan, ustedes saben que yo tomo mucho en cuenta lo que ustedes opinan porque trabajamos en conjunto, dígame Iván.

VOCAL IVIS IVAN RIVAS VALERO.- Yo creo que gracias a Dios la parroquia El Laurel está en un proceso no del todo terminado con el peligro que hemos ten do meses atrás pero sin embargo por mi parte y de mis compañeros no descuidando lo que se pueda trabajar dentro del GAD Parroquial como hemos hecho el año que pasó de gestionar, seguir y hacer, obviamente lo he dicho y lo manifesté con usted el día lunes creo que fue que ya las personas nos piden obras reales, físicas dentro de la parroquia El Laurel muy aparte de todas las actividades que hemos que nos han involucrado cuando ha habido muertes "que sí, que el GAD Parroquial" hemos aclarado a los que nos han preguntado y hemos dicho que eso es falso porque como GAD Parroquial cuando hemos tenido eventos no ha habido masacres ni muertos ni nada que ver, en ese sentido. En cuestión de reactivar otra vez, yo se que esto va a pasar muy independientemente de quien gane las elecciones igual tenemos que seguir trabajando y estar en territorio yo si estoy de acuerdo en hacer un carnaval diferente que se en la tarde con desfile, buscar candidatas que cada recinto traiga. Sé que vendrán momentos buenos para nuestra parroquia esperemos que todo esto vaya pasarido, pero si hubiese sido bueno que la primera actividad, el carnaval no sea vulgar, invitar a los recintos que traigan a sus candidatas o a las asociaciones tambén incluirlas que traigan carros decorados con flores, con ese tipo de cosas para que se vea colorido que vayari comparsas que vaya de todo eso sería bueno porque marcaríamos la diferencia dentro de nuestra parroquia El Laurel.

PRESIDENTE MANUEL AVILES LEON. - Sí justamente era eso lo que yo decía cue no reine la vulgaridad sino lo cultural, porque sería algo integral, no podemos colorar a los niños y poner garotas, mujeres semidesnudas, etc., etc., estaríamos de acuerdo con eso, le quitaríamos lo de la playita que sería un gasto muy fuerte en la playita y esas personas créeme me decepcionaron, el domingo pasé por ahí al medio día esa playa toda sucia, no hay orden, control, unión ellos solamente sacan y quieren salo que les den y no ayudan en nada, entonces quitamos ese rubro allá y lo ponemos azá, igual nos sirve para poner tarima, luces, un escenario bonita, que dice el resto.

VOCAL MARCELA DIJARTE QUINTO.- Yo si estoy de acuerdo con que se tratede hacer un carnaval diferente hace años cuando estaba el Lodo. José Reliche ne acuerdo pero se hicieron una comparsas lo recuerdo porque terminó por mi casayo grabé, hice transmisiones en vivo, voy a ver si encuentro las publicaciones que hicæ y estuvieron muy bonitas, con escuelas no contemos, contemos mejor con instituciores porque el Distrito no está dando permisos para nada, ellos están cerrados a todos os permisos, ellos dicen no para todo, hoy yo me llevé a mis niños allá donde yo sé ma montar a caballo a La Florida, donde están los caballos de mi esposo me los llevéa



CELEBRADA POR LOS VOCALES DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL EL LAUREL

toditos pero subo las fotos cuando salgamos de clases, porque si no me vuelan la cabeza, los niños se divirtieron todo el día anduvieron en caballo cogieron mangos, ciruelas, grosellas, todo lo que pudieron coger.

PRESIDENTE MANUEL AVILES LEÓN. - Un día de campo hicieron.

VOCAL MARCELA DUARTE QUINTO.- Sí pero eso no lo permite el Distrito pero si podernos utilizar grupos, por ejemplo Marcos Torres, pero que haga folclore no banda, podernos invitar otro grupo no sé si la Profesora de Los Ángeles, ella puede tener un grupo de folclore se puede invitar a instituciones de Limonal, Santa Lucía, Laurel-Salitre, ósea grupo folclóricos y hacer comparsas y que sea solo con espumas de carnaval y burbujas, hacer algo más cultural un día pero no obviamente en el boom de carnaval, tiene que ser en las previas, puede ser el sábado, antes, o viernes pero si me parece que se debe hacer pero no con instituciones educativas si no con grupos. PRESIDENTE MANUEL. AVILES LEÓN. - Y podemos a las parroquias vecirias invitarlas que nos den un grupo folclórico o algo que tenga que ver con carnaval y pedirle a Don Vicente que nos colabore con los buses

VOCAL MARCELA DUARTE QUINTO. - Porque por ejemplo en San Miguel de Bolivar el Alcalde que ya ha sido como tres o cuatro veces Alcalde él es el hermano de mi tía Celia, era cuñado de mi tío Aurelio, ellos hacen unos carnavales hermosos porque la cultura de ellos ya es otra no es como la nuestra que si no estás todo morado el pelo rubio y morado la gente no está contenta.

PRESIDENTE MANUEL AVILES LEÓN. - Claro podemos trabajar con la policía para que decomise la anilina, lo que mancha. Mira lo que pasó el año pasado en el Malecón que tuvimos que pintar nuevamente las alas por esa gente malcriada que tiraban esa anilina, eso lo prohibimos con la policía, militares, bomberos, con lo que sea y no puede haber anilina ese día ni ningún día de carnaval, solo con espuma y agüita.

VOCAL MARCELA DUARTE QUINTO. - Por lo menos el día que va a haber la comparsa, el día que se va a hacer el desfile para que realmente se rescate lo cultural ese día no debe haber anilina.

PRESIDENTE MANUEL AVILES LEÓN. - A eso yo voy sería por primera vez un carnaval así diferente, bueno no me acuerdo lo que me dices quizás ha sido en la época de Rolando Morán.

VOCAL MARCELA DUARTE QUINTO. - Yo voy a buscar las transmisiones en vivo, en ese tiempo si eran escuelas, estaba la Juan de Velasco se presentó con Jarrín, el fue quien presentó un grupo muy bonito, estaba la Plan Internacional, Técnico Laurel, Sartanejal, la de Conchita que es acá Júdipa, fueron como diez escuelitas, pero muy bonito todo y la gente hasta el final se mantuvo con espuma de carnaval y burbuja.

VOCAL OLGA MORA SESME. - La verdad es que comparto con el compañero Iván Rivas en ésta administración realizar alguna obra porque ya de igual los comentarios la gente habla que igual de fiesta en fiesta, aunque bien que disfrutan. De la fiesta, algo tradicional cultural igual darles vista a las festividades porque hay que recordar que si se hace en Laurel ya en la cabaña creo que va a haber algún baile y en diferentes lugares hacen fiestas de carnaval.

PRESIDENTE MANUEL AVILES LEÓN. Montón de gente incluso Lenin Carló, Ricardo Almeida, Geovanny, Kleber quiere hacer otra no sé si Junquillal también hará

DIRECCION: AV. Santa Maria MZ.18 Solar7
CORREO: gadlaurel@yahoo.com
TELEFONO: 2700485

Página8



fiesta, Sandrita va a hacer también la fiesta de Carnaval allá en su finca, no lo sabernos. Con respecto a las obras tranquilds que ya vendrán. Ustedes saben que el tema de la cancha, el tema del puente colgante que es una promesa que se lo hizo es una cuestión de gestión no de recursos nuestros no nos va a al canzar, si se hace un préstamo al BD para la cancha ahí no más son más de doscientos mil dólares que solamente en rellenar, dejar arreglado el tema legal y el cerramiento se gasta más de treinta mil según el estudio que hizo la últinta vez la doctora Cira. Lo que si se va a hacer como GAD Parroquial es el parque, la ciclo vía, ustedes saben, se los dije, clos paraderos de buses uno va a ser en Yurima otro a la altura de Río Nuevo. Dos paraderos de buses y un ciclo vía hasta el puente de Río Nuevo, son obras tangibles que se van a ver, un par de canchas se va a dar este mismo año así la gente va a tener un poquito de paciencia, como somos nuevos nos quieren coger como nuevos y ya se olvidaron de las otras obras que hentos hecho también

VOCAL IVIS IVAN RIVAIS VALERO. - Otro têma que quería tocár ahorita es sobre los vacacionales porque en otros GAD ya se está tocando y si me gustaría señor Presidente que este año los vacacionales sean mucho mejores para que vean la calidad de lo que nosotros estamos contratando más que toda a las personas que vayar a dar ese tipo de vacacionales.

PRESIDENTE MANUEL AVILES LEÓN. - ()k, ese es un terna que abordaremos en la próxima sesión. Les pregunto la siguiente sesión la hacemos ya presencial no más. PRESIDENTE MANUEL AVILES LEÓN. - Listo, no dice nada Sandrita estoy que la llamo y no dice nada.

VOCAL SANDRA HARO ESPINOZA. - Como vuelvo y repito le dije enante por mensaje que sea entonces por voto, no sé por mi lado yo no quiero todavía no sé pues los demás compañeros, si gana que se haga presencial por mí ho hay problema.

PRESIDENTE MANUEL AVILES LEÓN. - ¿Usted no quiere presencial todavía? VOCAL SANDRA HARC ESPINOZA. - No, pero no sé los demás compañeros lo que decidan.

VOCAL IVIS IVAN RIVAS VALERO.- Yo cre? que presencial, ya debemos dar la cara, la gente nos tiene que ver porque ha habido comentarios no de mí pero si se escudha decir que estamos peleados ausentes o algo por el estilo yo cres que hemos marcado la diferencia desde cuando asumimos el retd como Vocales y usted como Presidente es que nos han visto, muy aparte de los cometarios que hayan surgido durante el año pasado, yo si quiero ya movernos y que sea lo que Dios quiera y cuidarnos nosotos mismos.

PRESIDENTE MANUEL AVILES LEÓN. - Breno ya dos votos a favor de la sesiónde forma virtual y uno en contra, Marce. ¿La última reunión la facemos por zoomo presencial?

VOCAL MARCELA DUARTE QUINTO. - Yo virtual.

PRESIDENTE MANUEL. AVILES LEÓN. - Ganamos virtual, ya ni para que preguntarle a Olguita. Solo es la última ya en febrero que las cosas estén más suaves. VOCAL SANDRA HARO ESPINOZA.- A veces cuando uno tiene papa, mamá, hijis, los padres a la edad que tienen no pasan tranquilos si me ven sair o me ven que esoy haciendo algo van a estar preocupados, yo quiero estar así hesta que esto paseun

DIRECCION:AV. Santa Maria MZ.18 Solay CORREO: gadlaurel@yahoo.com TELEFONO:2700485 Pagina 9



tiempito por eso nada más lo hago, porque quiero que ellos se sientan tranquilos, los que sabemos que somos madres, yo soy madre y mis hijos como me lloran y todo eso más mi mamá y mi papá sus oraciones y todos entonces pero no sé los demás compañeros, ya es decisión de ustedes.

PRESIDENTE MANUEL AVILES LEÓN. - ¿No escuchó Sandrita? Va a ser virtual la última, ya el quince de febrero que todo esté más suave ahí lo hacemos presencial. Igual ya estamos yendo al GAD, yo ya estoy yendo más, ustedes han ido Iván, Marce, Olguita, yo les he dicho que no es obligación.

VOCAL SANDRA HARO ESPINOZA. - Ah, no porque escuché que dijo sé que han ido, porque le han de haber dicho que yo estuve, ah le dijeron que he pasado.

PRESIDENTE MANUEL AVILES LEÓN. - A pasado por ahí a mirar al personal ha pasado por ahí pero no se ha bajado no ha entrado, nada todo sabemos. Ahí la que si ha estado es Marcela, Olga, Iván y yo, no tanto, pero si he estado, entonces.

VOCAL MARCELA DUARTE QUINTO. - Yo quiero opinar algo de lo que dijo Iván yo si considero que antes de la próxima sesión que sería a fin de mes si deberíamos tener algo en firme de los vacacionales porque ya las clases se acaban y enseguida ya los padres están que te preguntan a menos yo que estoy en la escuela me preguntan que va a hacer el GAD de los vacacionales porque yo estoy en el medio con los papitos que a diario van y vienen.

PRESIDENTE MANUEL AVILES LEON. - Entonces hagamos una sesión extraordinaria la próxima semana por zoom.

VOCAL MARCELA DUARTE QUINTO. - Sí, para dar ideas para ver que se puede hacer, que se puede dar antes de tomar una decisión, debemos analizar para salir de la rutina a ver que se puede hacer.

PRESIDENTE MANUEL AVILES LEON. - ¿Ya no quieren inglés gratis para los niños? VOCAL SANDRA HARO ESPINOZA. - Porque es verdad que algunos han preguntado sobre los cursos vacacionales para enviar a los niños decían unas madres, eso sí me han preguntado.

PRESIDENTE MANUEL. AVILES LEÓN. - Bien que le gustan nuestros cursos, nuestras acciones y están que nos critican después. Que somos puro curso que lo social que eventos y bien que están que nos piden que hagamos.

VOCAL MARCELA DUARTE QUINTO. - Los cursos son una obra en lo social, no es tangible, pero son una obra.

PRESIDENTE MANUEL AVILES LEÓN. - Obvio, mira el tema de los adultos mayores, mira como disfrutan ellos, es una cosa espectacular y los familiares de ellos están agradecidos con nosotros, con el GAD Parroquial no solo a Manuel Avilés que les quede claro eso, lamentablemente ustedes no nos pudieron acompañar en el tema de las canastas y a ustedes se los invitó a que estén aquí

VOCAL SANDRA HARO ESPINOZA. - Sería algo bueno que la casa del adulto mayor se ocupe en algo como por ejemplo poner un terapista, para que le ayuden a hacer ejercicio, masaje, que le hagan una terapia física, la otra vez hablamos, pero no sé en que quedó.

PRESIDENTE MANUEL AVILES LEON.- Podemos hablar en la siguiente ses ón ordinaria que proyecto hacemos con los grupos prioritarios, de pronto suspendem es

DIRECCION: AV. Santa Maria MZ.18 Solar7
CORREO: gadlaurel@yahoo.com
TELEFONO: 2700485

Página 10



CELEBRADA POR LOS VOCALES DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL EL LAUREL

la Gerontogimnasia y podemos hacer algo así como lo que hablamos la vez pasada traer a un fisioterapeuta que le dé masaje los días martes y jueves se me ocurre tenemos que comprar maquinaria así como compró Rolando Morán que están obsoletas ahí que quedamos de ir a mirar y nunca fuimos, podemos hacerlo un día sábado e irnos con ropa sport colocarnos mascarillas y ver lo que está bueno y malo, ver las señaléticas que están ahí y donarlas, miren las bombas esas están en perfecto estado y las vamos a donar a EMAPA para que mejore el tema del agua potable, imagínense están botadas ahí tantas cosas que pueden servir de mucho, en la escuela Plan Internacional, en la escuela Don Bosco, Juan de Velasco podemos poner las señaléticas que tenemos ahí guardadas. Entonces como una resolución que alguien proponga donar el tema de la señalética, las bombas y todo lo que sea útil y esté ahí. Hágase esa resolución Marce.

VOCAL MARCELA DUARTE QUINTO. - Porque ya es como un pecado que estén dañándose esas cosas ahí, entonces hacer como una Resolución que vamos a hacer un inventario y todo lo que sea útil reutilizar-donar. Ese inventario lo tiene Rosiris se lo puedo pedir para ver qué hacer con eso.

PRESIDENTE MANUEL AVILES LEÓN. - Belkis, que quede como resolución eso Siendo las dieciocho horas con diez minutos y habiéndose agotado los puntos de la agenda se da por culminada la sesión ordinaria del día martes catorce de enero de dos mil veinticinco, el señor Presidente agradece la presencia y participación de los señores vocales.

Msc. Manuel Autos León Presidente

GAD PARROQUIAL EL LAUREL

Téc. Bellis Haro Alvarado

Secretaria

GAD PARROQUIAL EL LAUREL